

Midi Libre, 18 Février 2019

Un boxeur en visite à l'Institut Saint-Pierre



• Mohamed et les ados.

Publié le 18/02/2019 à 02:12 / Modifié le 18/02/2019

Les adolescents du Centre d'obésité pédiatrique spécialisé (Cops) de l'Institut Saint-Pierre ont bénéficié d'une séance d'initiation à la boxe donnée par Mohamed Kani.

Un après-midi chaleureux qu'ont apprécié les quelque 35 participants. Mohamed Kani, est un boxeur professionnel de Montpellier. Classé n° 1 français dans la catégorie des welters, il est également champion WBC Méditerranée et a été nommé espoir français. C'est dire si son parcours de vie de boxeur, son rapport avec le sport, ses ambitions ont suscité beaucoup d'échanges sympathiques en termes de valeurs, d'expériences et de projets.

Le jeune boxeur a créé une association, Kani's Fight, qui lui permet d'avancer dans son parcours professionnel et aussi d'intervenir auprès des enfants. Il utilise la boxe anglaise comme un outil éducatif et de loisirs et insiste sur le lien entre le sport et la santé.

Mohamed Kani a partagé avec les jeunes un moment exceptionnel comme en témoignaient leur joie de vivre et cette volonté qu'ils avaient de se raconter et de l'écouter.

<https://www.midilibre.fr/2019/02/18/un-boxeur-en-visite-a-linstitut-saint-pierre,8020889.php>